

Ab sofort im Bus unterwegs

WT
12.05.
2022



Foto: Kinderkrippe Höttingen

HÖTTINGEN - Die „Krabbekäfergruppe“ vom evangelischen Kindergarten St. Johannis-Spatzennest in Höttingen freut sich seit Ende April über einen tollen Kinderbus von der Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen. Der flotte Sechssitzer verfügt neben einem Elektroantrieb außerdem über eine Hupe sowie ein Sonnen- und Regenschutzdach. Das Team und die Krippenkinder bedankten sich mit einem Lied bei Raiffeisenbank-Geschäftsstellenleiter Stephan Herteux ganz herzlich für die großzügige Spende. Im Anschluss an die Geschenkübergabe wurde gleich die erste Probefahrt gemacht, und die Kinder bedankten sich herzlich bei der Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen für das tolle Geschenk. wt